



NOMBRE DEL ALUMNO:

YARITZA YAZARET ANZUETO MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

L.T.S. ADRIANA MARICELA MORALES SOL

LICENCIATURA:

ENFERMERÍA

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO DEL TEMA: DESARROLLO HUMANO

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

FRONTERA COMALAPA. CHIAPAS A 28 DE JUNIO DEL 2020.

DESARROLLO HUMANO

El desarrollo humano un tema tanto interesante y como lo veo yo atractivo porque bueno comprendo que es mejoramiento de las condiciones de vida del ser humano a través de la satisfacción de sus necesidades el tema generalizando habla sobre el crecimiento de nosotros como personas para que seamos plenamente desarrollados necesitamos ciertas características a través de nuestro crecimiento por la vida.

nosotros no somos como los animales ellos se desarrollan a través de su tipo de vida en lo salvaje como poder decir el más fuerte predomina, el ser humano a diferencia no obtiene su plano desarrollo de esta manera nosotros necesitamos tal impulso hacia el crecimiento que se dirige hacia la ganancia de la autonomía que es la acción que toma cada persona ante la sociedad por sí mismo como la forma de satisfacer nuestras necesidades comer, dormir, y otras no tanto necesarias como el prestigio y grandezas materiales.

Para poder alcanzar una autonomía plena debemos tener ciertos requisitos o desarrollar ciertas habilidades con forme vamos creciendo vamos desarrollándolo, eso ayudara a tener una mejor calidad de vida y superarnos como personas autónomas y también como profesionales de la salud.

Anteriormente se decía que el desarrollo humano era el aumento en avances tecnológicos y de la ciencia, también abarca un concepto de desarrollo físico, pero como al adentrarnos al tema nos damos cuenta que no solo es eso. Desarrollo humano es un amplio tema donde abarca muchas fases de nuestra vida, y enfocándonos al ámbito de desarrollo personal en nuestras formas de ser, podemos agregar que trabaja con nuestra personalidad y emociones, en poder saber cómo actuar, en nuestros pensamientos y más que nada en nuestras decisiones, siempre buscando lo mejor para nosotros y para nuestro bienestar. El desarrollo llega a ser también como un compromiso personal, en donde se debe de ver que es lo que nos hace falta y trabajar en ello.

Colocando el desarrollo humano en la profesión de enfermería llegar a ser muy interesante, porque si bien sabemos que el desarrollo humano abarca también el cómo manejarnos dentro de la sociedad y otras personas, enfermería esta meramente ligada al trabajo de poder interactuar con muchos otros, tanto como nuestro equipo médico así como la mayoría de pacientes con lo que tenemos interacción.

ROSEMERIE RIZZO PARSE menciona lo siguiente: “La visión de la enfermería de Parse se basa en el humanismo, proposición al positivismo. Su teoría se aplica a la unidad de la experiencia vivida de los seres humanos, la experiencia vivida de la salud. Ella utiliza el término hombre para referirse al hombre y la mujer. El hombre elige entre opciones y tiene la responsabilidad de las opciones.

Es ahí donde nos damos cuenta que el desarrollo humano es el proceso de ampliación de las opciones de la gente, aumentando las funciones y las capacidades humanas, representa un proceso a la vez que un fin. En todos los niveles de desarrollo consisten en que la gente viva una vida larga y saludable, tenga conocimientos y tenga accesos a recursos necesarios para un nivel de vida decente. Pero el ámbito del desarrollo humano va más allá: Otras esferas de opciones que la gente considera en alta medida incluyen la participación, la seguridad, la sostenibilidad, las garantías de los derechos humanos, todas necesarias para ser creativo y productivo y para gozar de respeto por sí mismo, potenciación y una sensación de pertenecer a una comunidad. En definitiva el desarrollo humano es el desarrollo de la gente para la gente y por la gente. ”

El desarrollo humano no permite una valoración por sí sola, ya que no es una teoría predictiva y no se basa en una visión Causa- Efecto del proceso Ser Humano-Universo.

Enfermería como profesión de naturaleza social intenta que su personal, bajo una óptica humanista, ayude a la persona solicitante del cuidado a reforzar potencialidades y/o minimizar desequilibrios en su estado de salud, por ello reconoce al ser humano como un ser complejo, misterioso, estructurado por diversas dimensiones que van de lo orgánico a lo espiritual, de lo tangible a lo intangible; con inclusión del aspecto social e histórico, que lo define como un ser de interrelaciones permanentes consigo mismo y el mundo. Bajo esta perspectiva, en enfermería, se procura reconocer que la persona cuidada es una entidad única, poseedora de atributos: conciencia, intelecto, dignidad, emociones, sentimientos y saberes, por lo tanto, el cuidado en enfermería asume una dimensión humanista y comprensiva del ser, cuya subjetividad está estructurada por sus vivencias y significados, sentimientos, emociones, intuiciones, razonamientos.

Por ellos es muy importante el desarrollo humano para nosotros como profesionales, ya que nos ayuda a tener una comunicación asertiva con las personas y a mejorar las intervenciones que se le hace a cada uno de ellos. Desarrollo humano nos ayuda a controlar nuestras emociones y ser mejores profesionales, profesionales humanistas.

BIBLIOGRAFIA :

El desarrollo en la formación profesional de enfermería ...www.studocu.com › aliat-
universidades

- [Educación y desarrollo humano - binasss](#)
- www.binasss.sa.cr › revistas › enfermería ›
- <https://repository.usta.edu.co/bitstream/handle/11634/11503/Hern%C3%A1ndezmaria2018.pdf?sequence=1&isAllowed=y>

